

Cousance ● La (non) fondue géante est restée sur l'estomac!

Alors que 170 convives avaient réservé une table afin de passer une soirée gourmande et musicale autour d'une fondue géante, le prestataire de service responsable de la préparation de la fondue n'est tout simplement pas venu ! Laissant les convives et les organisateurs dans le désarroi le plus total : « Malgré l'investissement important des équipes, malgré un contrat en bonne et due forme avec le prestataire, celui-ci ne s'est pas présenté le soir de l'événement et, malgré les nombreux appels téléphoniques, ce dernier n'a jamais daigné répondre. Cet abandon inadmissible nous a évidemment mis en difficulté », s'est exprimé le maire, Christian Bretin, très remonté.

Malgré tout, la plupart des convives ont su trouver des solutions d'urgence pour se restaurer et surtout passer une bonne soirée grâce à l'animation assurée par Pat et Lucie.